

# Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

**Ihr Ansprechpartner**  
Martin Strunden

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 30400  
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de\*

04.09.2014

## Verkehrspolizei erhält neue Kopfbedeckung

### Ulbig: „Die weiße Mütze kennt jeder“

Innenminister Markus Ulbig hat heute die weiße Mütze für die sächsische Verkehrspolizei offiziell wieder eingeführt. Insgesamt knapp 650 Polizisten werden mit der neuen Kopfbedeckung ausgestattet.

Innenminister Ulbig: „Verkehrspolizisten in Sachsen leisten eine wichtige Arbeit. Das Markenzeichen der Beamten ist die weiße Mütze.“

Die Mütze gilt seit Jahrzehnten als Identitätssymbol der Verkehrspolizei. Sie ist mit neuartigen Reflektoren ausgestattet, die die Erkennbarkeit der Polizisten im Straßenverkehr erhöhen und so mehr Sicherheit bieten sollen.

Sachsenweit erhalten die Beamten der Verkehrspolizeiinspektionen und Autobahnpolizeireviere jeweils die weiße Schirmmütze und das weiße Barett. Beide Bekleidungsstücke fielen mit der Umstellung auf die blaue Uniform im Jahr 2009 zunächst weg.

Für die Wiedereinführung der weißen Mütze hatte sich insbesondere die Verkehrspolizei eingesetzt.

**Hausanschrift:**  
**Sächsisches Staatsministerium  
des Innern**  
Wilhelm-Buck-Straße 2  
01097 Dresden

[www.smi.sachsen.de](http://www.smi.sachsen.de)

Zu erreichen mit den  
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11  
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.